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APPARTEMENTS
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Pieces 2 Piéces
Superficie 37 m2
Référence 84363139
Prix 399 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Rare dans le secteur ! Limitrophe de Vvillefranche-sur-mer: un panorama
exceptionnel entre mer et montagne. Tennis, piscine, parking collectif. Au sein
d'une belle copropriété, avec piscine et tennis, ce bel appartement de type 2
pieces dispose d'une terrasse offrant une vue imprenable sur la mer et la rade de
villefranche. Situé au demnier étage, I'appartement se compose d'une piece a vivre
comprenant un espace salon de 19mz? avec une cuisine ouverte, s'ouvrant sur une
belle terrasse de 7,35m2, d'une chambre avec des placards, et d'une salle de

douche/toilettes. Belle hauteur sous plafond. ...

Rare find in the areal Bordering villefranche-sur-mer: an exceptional panorama
between sea and mountains. Tennis, swimming pool, collective parking. Situated
within a condominium with a pool and tennis court, this magnificent 2-room
apartment showcases a terrace with a breathtaking view of the sea and the bay of
villefranche. The apartment features a living room with an open kitchen on the top
floor, opening onto a splendid 7.35 m? terrace, a bedroom with closets, and a
shower/toilet room. The high ceilings add to the overall charm. Other amenities

include reversible air conditioning and ...

PALAIS IMMOBILIER BEAULIEU-SUR-MER
47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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